## Un accueil pour personnes handicapées vieillissantes

NR du 02/02/2017



Dans l'ordre le discours et l'orgue de Barbarie ont animé l'après-midi de mardi

Après-midi récréatif au son de l'orgue de Barbarie à L'Ehpad La châtaigneraie, où les pensionnaires étaient réunis pour la présentation des vœux de la directrice, Chantal Dumay. Vœux qu'elle a adressés à l'ensemble des résidents ainsi qu'au personnel.

 $oldsymbol{\mathsf{A}}$ près un tour d'horizon des nombreuses activités de l'année écoulée et à leur renouvellement pour 2017, elle a annoncé l'aboutissement de l'important projet d'établissement pour l'accueil des personnes handicapées vieillissantes. Un projet récemment présenté aux instances et prochainement soumis aux autorités (conseil départemental et Agence régionale de santé). Une section calibrée pour fournir un accompagnement adapté à dix personnes handicapées vieillissantes. Celles-ci pouvant d'ailleurs être âgées de plus ou moins de 60 ans, l'intégration étant régie par la notion de handicap et non pas d'âge. Rappelant que depuis de nombreuses années, l'Ehpad de La Celle-Guenand accueille des personnes handicapées bien que l'établissement ne dispose pas d'un volet spécifique. C'est maintenant chose faite avec une équipe dédiée et formée. 2016 a vu également réalisation du la projet Papac (Parcours d'activités pour les personnes accueillies à La Châtaigneraie) : différents agrès visant à mobiliser des capacités physiques et/ou intellectuelles des utilisateurs ont été installés à proximité des bâtiments. Ces équipements devraient être complétés au printemps par un terrain de pétanque.

Tous les présents ont ensuite dégusté la galette des Rois.